



学校教育目標

- 進んで学習する生徒
- 明るく心やさしい生徒
- 体を鍛える生徒

『蕨東のあいさつひとつで笑東に』

東中だより

生徒数(名)
男子 180
女子 163
計 343

令和5年8月29日 第6号

Tel 048・442・5370 Fax 048・442・5377

さわやか相談室 Tel 048・445・6692

E-mail higasijh@warabi.ne.jp



本校職員室から撮影

楽しむ

校長 岡部 慎一

この夏、猛暑、酷暑という言葉以外に、炎暑という言葉を目にするくらい、猛烈な暑さが続く夏でした。そのような折、保護者の皆様には、暑い中、本校三者面談に足を運んでいただきありがとうございました。夏休み中は、生徒たちが部活動や英語弁論等の練習に登校し、頑張っていました。各家庭でも、学習や自分の役割、所属するクラブや団体の活動を頑張った生徒も多いと思います。

さて、スポーツ観戦が好きなのは、世界水泳や甲子園、世界陸上やバスケットボールワールドカップなど、高校生や日本選手の活躍をテレビで応援しながら、世界のトップ選手の素晴らしいプレイや偉大な記録に感動していました。本校も運動部が県大会や各競技種目の協会・専門部等の大会に参加し、文化部もコンクールやイベント、作品の出品など、東中生として臨み、頑張っていると感じています。

さて、いろいろな競技で試合後選手へのインタビューがありましたが、今年私が印象に残った共通のキーワードがあります。それは、「楽しむ。」という言葉です。各選手の日々の努力に裏打ちされた土台、その力に基づいて、本番で楽しみながら全力で競い合い、日頃の成果を発揮する。勝敗に悲しむ姿や悔しい気持ちもありながら、「でも、楽しめました。」「楽しめたので悔いはありません。」「自分たちのプレイはできたので、満足ですし、楽しかったです。」などのコメントです。集中して臨んでいるからこそ、奥深さを感じました。生徒たちにも伝えていきたいと思っています。

いよいよ、本日より2学期スタートです。9月中旬の体育祭を皮切りに、新人戦、駅伝大会、音楽祭、ワーキングウイーク等、今学期は行事も多いです。学校生活の中で、学業と両立させながら、生徒一人一人が意欲的に取り組むことで、成長し、活躍できる場面も増えます。新型コロナも5類に移行しているものの、感染者数はわずかに増加傾向との報道もあります。感染予防対策の手洗いや換気の徹底など、できることを継続しつつ、今までの知見を活かしながら、取り組んでいきたいと思っています。行事では、日々の授業で得られない貴重な経験ができることもあり、それと共に、力を注いだり、真剣に取り組んだりすることで、成就感や達成感も味わうことができると思います。

これらの取組を通して、それぞれの学級や部活が集団として成長できる良い機会にもなります。一つの目標に向かい「心」をそろえ、団結し、互いに助け合い、励まし合うことができる集団に成長して欲しいと願っています。その達成に向けて、練習や準備をして、1日1日を大切に過ごし、楽しみ、協力することを心がけて、充実した2学期にして欲しいと思います。

行事の際など、保護者・地域の皆様におかれましては、ご都合が許せば、子供たちの活躍する姿を、是非ご覧いただき、応援していただけたら幸いです。今学期もよろしくお願いいたします。

秋の全国交通安全運動 9月21日(木)～9月30日(土)

「人も車も自転車も安心・安全埼玉県」

埼玉県の重点「横断歩道における歩行者優先の徹底」

運動重点

- ①子供と高齢者を始めとする歩行者の安全確保
- ②夕暮れ時と夜間の歩行者事故等の防止及び飲酒運転の根絶
- ③自転車の交通ルール順守の徹底

9月1日は防災の日

8月30日(水)～9月

5日(火)は防災週間

見やすいユニバーサルデザインフォントを使用。
次号10月2日(月)に

UD FONT 発行予定です。